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府中市健康地域づくり審議会

第２４回次世代創造分科会 報告書

１ 日 時：令和２年２月２０日（木）１８：３０～２０：００

２ 場 所：府中市役所２階 第一応接室

３ 出席者：吉 原 純（分科会会長） 板 橋 千代美（分科会副会長）

山 根 達 子（分科会委員） 田 中 幸 夫（分科会委員）

門 田 和 也（分科会委員） 河 村 昌 子（分科会委員）

４ 概 要

⑴ 開会

⑵ 分科会長あいさつ

⑶ 報告

①女性活躍推進セミナーについて

②スキルアップセミナー・次世代創造講演会について

③保育所整備事業について

⑷ 議事

①政策指標の現状について

②第２期府中市子ども・子育て支援事業計画について

ア．パブリックコメントの意見について

イ．計画の概要版（案）について

③令和元年度分科会施策の期末評価

ア．第２期府中市子ども・子育て支援計画策定事業

イ．府中市子育て世代包括支援センターについて

ウ．放課後児童クラブ見直し事業

エ．保育環境の充実

④令和２年度分科会施策について（案）

ア．府中市子育て世代包括支援センター設置・運営

イ．放課後児童クラブ見直し事業

ウ．若年世代・子育て世代の移住定住事業

⑸ 閉会

以下、主な質疑及び意見等
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【報告】

質 問 婚活イベントに参加され、マッチングになった方の後追いはできるのか。

事務局 ひろしま出会いサポートセンターに登録されている方であれば可能である。

【議事①】政策指標の現状について

意 見 出生数の減少は全国的なことではあるが、やはり府中市でもこれだけ減少して

いるのはショックである。

【議事②】第２期府中市子ども・子育て支援事業計画について

意 見 計画には府中市の課題も網羅されていて申し分ない。あとは市民がいかに当事

者として関わって実現していくかというところだと思う。分科会としては次世

代の分科会らしいことが思い切ってできればいいと思う。

意 見 子どもの育て方が分からないという人には、これだけ手を差し伸べることがで

きるというＰＲが一段だと思う。

意 見 読んでいくと幅広くやっているのはわかるが、トータルとしてどういう方向に

計画は向いて動いているのかがわかりにくい。

意 見 少子化対策は全国の市町で取り組んでいても効果が出ないというのは大きな課

題である。府中市でも行っているが婚活や小中高校生への取り組みに重点を置

くことも必要ではないか。

【議事③】令和元年度分科会施策の期末評価

意 見 ワンストップ窓口を作ろうというのであれば、特別な事情があれば回った方が

いいが、来てもらう努力もいると思う。

事務局 ポピュレーションアプローチについても県から指導をいただいているので、来

られる方だけでなく、来られない方にもどのようにアプローチしていくかとい

うのをこれから考えないといけないのが課題である。

意 見 放課後児童クラブの時間を１５分延長するというのは画期的なことであるが、

人員の配置など多くの問題もあると思う。
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意 見 放課後児童クラブにいる時間が長くなり、子どもが家にいる時間が短くなって

いる。市としても考えをしっかりもって対応していくべきだと思う。アドバイ

ザーの設置については非常に画期的で、行政とクラブをつなぐパイプ役として

非常にいいと思う。

※分科会評価は全て〇で了承

【議事④】令和２年度分科会施策について

質疑なし

※全事業了承


